

01. August 2024 – Donnerstag – 19:30h

Katholisches Pfarrzentrum St. Nikolaus,
Gemeindesaal
Münsterplatz 5, Überlingen

Annette Schavan

Bundesministerin a.D.

spricht zum persönlichen Thema

Warum ich auf das Christentum
nicht verzichten möchte



mit freundlicher Genehmigung von Urheber
Matthias Schmiedel

Auszug aus dem Web-Auftritt von Annette Schavan

...Das biblische Wort, wonach alles seine Zeit hat, begleitet mich seit Jahrzehnten. Dieses Wort hat mir in meinem politischen Leben geholfen, wenn langer Atem nötig war, um neue Entwicklungen und Projekte auf den Weg zu bringen. Es hilft mir auch heute, gelassen zu sein in all jenen Situationen, in denen die Aufregung um sich greift und wir glauben, unsere Probleme seien größer als die der früheren Generationen. Das ist am ehesten eine Verniedlichung der Vergangenheit. Meine Zeit als aktive Politikerin ist zu Ende gegangen. Ein politischer Mensch werde ich bleiben. Jetzt ist die Zeit, meine Erfahrungen in die Gesellschaft einzubringen – in Stiftungen, bei internationalen Initiativen und Vortragsreisen, in den deutsch-chinesischen Dialog. ...

Ich freue mich auf den heutigen Abend und grüße Sie herzlich

Annette Schavan

